

Presseinformation

ED Netze GmbH
Schildgasse 20
D-79618 Rheinfelden
Tel.: + 49 7623 92-1818
Fax: + 49 7623 92-3466

29. September 2017

Standort der ED Netze in Lörrach eröffnet

- Anlaufstelle für Stromnetzkunden
- Betreuer für Elektroinstallateure, Handwerksbetriebe, Architekten und Bauherren nun an der Wiesentalstraße in Stetten

Lörrach. Im Mai dieses Jahres begannen die ersten Arbeiten, nun ist der neue Standort der Energiedienst-Tochter ED Netze GmbH offiziell eröffnet. Gemeinsam mit Lörrachs Oberbürgermeister Jörg Lutz und Markus Nägele, Geschäftsführer der ED Netze GmbH, begrüßte Martin Steiger, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Energiedienst Holding AG, die Gäste aus Politik und Wirtschaft heute (29.09.2017) in den neuen Räumen.

ED Netze schafft mit dem Standort eine direkte Anlaufstelle für die Stromnetzkunden. Elektroinstallateure, Handwerksbetriebe, Architekten und Bauherren können nun vor Ort mit den Projektplanern und Kundendienstbetreuern ihre Anliegen besprechen.

„Lörrach ist für uns eine wichtige Stadt“, betonte Martin Steiger bei seiner Eröffnungsrede. „Sie ist die größte in unserem Netzgebiet. Und Lörrach hat einen klaren Plan, wie die Stadt im Jahr 2050 klimaneutrale Kommune werden kann. Beim Erreichen dieses Ziels möchten wir Lörrach nach Kräften unterstützen. Mit dem neuen Stützpunkt und weiteren Angeboten, wie der Elektromobilität, können wir dazu einen Beitrag leisten. Der neue Standort rundet unsere Präsenz in Lörrach ab. Es gibt den NaturEnergie TREFF am Chesterplatz für unsere Strom- und Energiekunden und das Lörracher CarSharing-Unternehmen my-e-car. Jetzt können wir auch unsere Stromnetzkunden vor Ort betreuen.“

„Neben dem Beratungsangebot begrüßen wir insbesondere die neue Ladesäule für Elektroautos“, erklärt Oberbürgermeister Jörg Lutz. „Denn der Ausbau der Elektromobilität spielt in Lörrach in den nächsten Jahren eine zentrale Rolle.“

Kurze Wege für die Kunden sprechen für den Standort, erhöhen aber auch die Effizienz der ED Netze. Nun müssen die Techniker Netze nicht mehr die Umwege über die Stützpunkte Haltingen oder Rheinfelden in Kauf nehmen, wenn sie in Lörrach arbeiten. Das senkt die Kosten, erhöht die Netzeffizienz und steigert die Versorgungssicherheit.

„Die Versorgungssicherheit ist in Lörrach ohnehin sehr hoch“, ergänzt Martin Steiger. „Das liegt natürlich auch daran, dass wir das Stromnetz hier bestens kennen. Wir haben es gebaut und pflegen es seit Jahrzehnten. Die Nähe zu unserem Firmensitz in Rheinfelden hat zudem den Vorteil, dass wir im Notfall bei Störungen schnell auf unsere „mobile“ Infrastruktur, wie Hubsteiger, Kabelmesswagen und Notstromaggregate, zurückgreifen können.“

Der neue Standort fördert auch den Ausbau der Elektromobilität, denn zu ihm gehört eine öffentlich zugängliche Ladesäule, die jeder Fahrer eines Elektroautos nutzen kann.

Ansprechpartner:

Alexander Lennemann, Leiter Kommunikation, Tel. +49 7763 81-2660; alexander.lennemann@energiedienst.de

Bild: Lörrachs Oberbürgermeister Jörg Lutz, Martin Steiger, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Energiedienst Holding AG, und Markus Nägele, Geschäftsführer der ED Netze GmbH, eröffnen gemeinsam den neuen Standort der ED Netze in Stetten.

Unternehmensinformation

Die ED Netze GmbH ist der Netzbetreiber für Südbaden. 280 Mitarbeiter sorgen für eine sichere Stromversorgung der 295.000 Netzkunden und 16.000 dezentralen Einspeiseanlagen. Das Netzgebiet umfasst im Westen die Region südlich von Freiburg bis zum Hochrhein und reicht im Osten nördlich von Villingen-Schwenningen bis zum Bodensee. Dazu unterhält ED Netze ein komplexes System mit 40.000 Masten, 8.300 Kilometern Erdkabel, 3.900 Kilometern Freileitungen sowie 3.300 Transformatoren und 22.000 Schaltgeräten. Der Verteilnetzbetreiber kümmert sich um Bau, Betrieb und Instandhaltung im Hoch-, Mittel- und Niederspannungsbereich. Über die dezentralen Stützpunkte ist die ED Netze GmbH in ganz Südbaden vor Ort präsent. Sie gehört zur Unternehmensgruppe der Energiedienst Holding AG.

Mehr Infos unter www.ednetze.de

Ansprechpartner:

Alexander Lennemann, Leiter Kommunikation, Tel. +49 7763 81-2660; alexander.lennemann@energiedienst.de